



► KELAIKAN KENDARAAN

## Dishub Gelar Razia, Bus Tanpa Surat Tanpa Surat Izin Ditilang

MANTRIJERON—Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja menggelar *ramp check* di sekitaran Pasar Pasty, Kamis (27/6). Kegiatan ini menyasar kendaraan angkutan barang dan angkutan penumpang termasuk bus pariwisata.

**Volumenya tinggi karena pengawasan bus pariwisata tidak ada, tidak masuk terminal. Jadi mereka pengawasannya hanya di jalan.**

**Ari Agus**  
Kasi Pengendalian Operasional  
Dishub Kota Jogja

Kasi Pengendalian Operasional Dishub Kota Jogja, Ari Agus, menuturkan beberapa hal yang dicek dalam operasi di antaranya kelengkapan surat, kartu layak jalan atau kir, hingga perizinan pariwisata. Perlengkapan di dalam kendaraan seperti pemecah kaca dan alat pemadam kebakaran juga menjadi indikator pengecekan. "Kondisi pengemudi juga kami pastikan dalam kondisi sehat," ujar Ari, Kamis.

Ari mengatakan, jajarannya menilai sopir kendaraan yang melanggar aturan. Rata-rata, pelanggarannya adalah matinya surat izin kendaraan hingga tak adanya izin pariwisata. Ari menuturkan kegiatan ini merupakan upaya pemantauan yang bertujuan untuk memastikan kendaraan yang melintas di Kota Jogja aman dan layak jalan. Terlebih, saat momentum libur sekolah seperti saat ini volume kendaraan terbilang tinggi. "Volumenya tinggi karena pengawasan bus pariwisata tidak ada, tidak masuk terminal. Jadi mereka pengawasannya hanya di jalan," katanya.

Dalam operasi, menurut Ari, Dishub menggandeng Polresta Jogja dan BPTD Kelas X DIY. Kegiatan *ramp check* sebetulnya rutin dilaksanakan. Namun, pada libur panjang utamanya pada libur sekolah dan *long weekend*, operasi semakin diintensifkan. Dalam sebulan setidaknya digelar empat hingga tujuh kali operasi.

"Kami memberikan edukasi kepada masyarakat mereka seharusnya untuk keselamatan diujikan kendaraannya. Di Kota Jogja, uji kir gratis. Tidak ada denda, mudah melalui JSS, sangat dimudahkan. Perlu diingat, keselamatan adalah milik bersama," katanya. (Ari Annissa Karin)



**Petugas Dishub** Kota Jogja memeriksa kelengkapan dan kenaikan bus angkutan umum di kawasan Pasar Pasty, Kamis (27/6).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005